
 

 

 
 

国際文化情報学科 2年生の一大イベントである「校内スピーチコンテスト」を 7月に実施し、入賞者 3名が「兵

庫県スピーチコンテスト阪神大会」の書類選考に応募しました。例年、非常にレベルが高く、多数の応募があります

が、厳正なる審査の結果、3 名全員の出場が決まりました！！ 10 月２日（土）のスピーチコンテスト当日までの練

習風景、当日の様子、そして生徒たちの努力の成果をぜひご覧ください！ 

 

 

 

 

  

 

 

原稿作成ではスピーチを聞く人に問題点をより身近に感じさせるように実体験を加えたり、問題を

解決するために何をしたらよいかを詳しく説明したり、様々な修正をしました。書類審査が通ってか

らは原稿の変わった部分を覚え直すのが大変でした。また細かい発音の練習や、ジェスチャーの練習

もたくさんしました。本番は前に立ってみると思ったより緊張せず、練習したことを出し切れたので

よかったです。他の人のスピーチを聞き、レベルの高さに驚いたし、発音や表現力が外国人みたいな

人もいてすごく刺激を受けました。阪神大会に出場できたことに自信をもち今後この経験を何かの場

面で生かせればいいなと思います。It's been a great experience! 

 

スピーチコンテスト前日！クラスメイトの前でリハーサルしました!! 

快挙!! Speech Contest阪神大会に 

3名出場しました！！ 

 

 

 

校長先生からも

エールを送って 

下さいました！ 

 

 
みんなで 

応援しているよ！ 



 

 

 

 

 

 

 

私が今回考え直したのはとても長い文章のスピーチだったので、５分以内に言い切る事と早口にな

りすぎて単調にならない事の両方を出来るようになるまで時間がかかりました。本番では、他の学校

の人のスピーチを聞いて、表現力の高さに圧倒され、たくさん学べる事がありました。阪神大会に出

場するにあたって、応援してくれたクラスのみんな、毎日指導をしてくれた先生方、一緒に頑張ってく

れた 2人にとても感謝しています。Thank you from the bottom of my heart. 

書類審査から本番までの日数が 2 週間、私は内容ががらっと変わって量も多くなっていて覚えるのに

苦労しました。私は特にアイコンタクトを意識しました。 

スピーチコンテスト本番、私のブロックには今大会の優勝者が 2 人いました。その 2 人は他の人と表

現力、そして印象の与え方が違い、スピーチコンテストが終わってからもとても頭に残りました。このような

阪神大会に出させてもらって表現の仕方、訴え方、など英語の発音のみならず沢山のことを学ぶことが

出来ました。今回の経験を他のことに活かしていきたいです。 I had many good experiences!! 

 
 

いよいよスピーチコンテスト当日です！ 

 

 

 

堂々として 

立派なスピーチ 

でした！！ Good job!! 

よく頑張りましたね!! 

 


